



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:12

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 13 de Mayo de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Tema: Conversaciones entre el Presidente Bolaños y Daniel Ortega

Flores comentó que la empresa privada de Nicaragua está preocupada por las conversaciones sostenidas entre el Presidente Bolaños y Daniel Ortega y ante un posible pacto entre ellos. Flores agregó que es preferible que don Enrique realice un pacto con el PLC y las fuerzas democráticas del país para sacar adelante a Nicaragua.

### NOTICIAS DE TV

+El diputado Donald Lacayo indicó que la Comisión de Justicia de la Asamblea Nacional le manifestó al Presidente Bolaños que como él ha aceptado públicamente que son fondos ocultos los que llegaron para la campaña, según lo expresado por el mandatario en el diario La Prensa, “le vamos a decir: Señor Enrique Bolaños, si sus declaraciones son ciertas, por favor ponga su renuncia, abandone su cargo y deje que los nicaragüenses podamos arreglar nuestros problemas”. Añadió que se está hablando de términos serios para dilucidar y determinar la participación del mandatario en el manejo de fondos y en el financiamiento de su campaña presidencial. Asimismo, dijo que la Comisión de Justicia hará todas las investigaciones que sean necesarias para esclarecer el tema y si el mandatario sale afectado, violando leyes fundamentales de la República, se tomarán las acciones correspondientes, las que pueden incluir desafuero o llevarlo a los tribunales. **(100% Noticias / Telediario 10 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Contralor Guillermo Argüello Poessy reaccionó molesto a la pregunta de Stalin Vladimir en la que señala al Contralor Argüello Poessy de haber utilizado tráfico de influencias para comprar casas a bajo precio. Calificó la actitud del Contralor de vulgar y prepotente, por lo que le solicitó que renunciara a su cargo si no estaba de acuerdo en aclarar los señalamientos en su contra. **(100% Noticias / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Comerciantes mencionaron que el Gobierno es quien está especulando con los precios de los productos básicos al no estipular los precios de cada producto. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, responsabilizó a la administración anterior de lo que llamó “vicios ocultos”, encontrados en la construcción del tramo de la carretera San Benito-San Lorenzo, la cual financió el Gobierno de Dinamarca. Denunció que se descubrieron nueve millones de dólares o más en “vicios ocultos”, pero eso será determinado por las supervisoras. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Estudiantes universitarios recorrieron diferentes barrios y mercados de la capital solicitando apoyo para que el Gobierno entregue el 6%. El dirigente estudiantil Yasser Martínez señaló que están brindándole información de primera línea a la población, debido que están siendo “educados” por algunos medios de comunicación que manipulan la información y más cuando escuchan al Gobierno, quien es vocero de la Casa Blanca y no del pueblo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Magistrado de la Corte Suprema de Justicia, Francisco Rosales, indicó que han escuchado en los



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:12

PAG - 2 -

medios la intención por parte de ENACAL e INAA de hacer ajustes, por lo tanto le recuerda a esas instituciones que en las resoluciones que se tomaron en la Sala de lo Contencioso Administrativo y más aún con una transición entre INAA, la Red de Defensa del Consumidor y la Liga de Defensa al Consumidor, se llegó al acuerdo de incrementar las tarifas hasta el año 2006. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12 / Telediario 10)**

Por su parte el vocero de la Corte Suprema de Justicia, Roberto Larios, comunicó que la Sala Constitucional resolvió dar lugar al recurso de amparo presentado por los jueces, por haber suscrito dictamen de minoría de la Ley de Carrera Judicial, conteniendo conceptos que van en contra de la Constitución Política de la República y que lesiona los derechos individuales de los recurrentes como miembros del Poder Judicial. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Miguel Mora comentó que él tiene conocimiento que los dirigentes del PLC ordenaron a los Contralores del Partido Liberal sacarle todos los “trapos sucios” al Presidente Bolaños y a su “camarilla”. Asimismo, dijo que el mandatario involucró a familiares directos de Argüello en su lucha contra la corrupción y esto hirió el orgullo de dicho funcionario, provocando reacciones en contra de don Enrique y su Gobierno. **(100% Noticias)**

### +Encuesta de Canal 2

+¿Cómo se puede frenar la invasión de las drogas en los colegios?

MEDC-Colegios	12
Padres de Familia	22
Acción Policial	33